



Frédéric Lacas
Maire de Sérignan,
Vice-Président de la Communauté
d'Agglomération Béziers-Méditerranée
en charge du Tourisme

et le conseil municipal

Hôtel de Ville
146, avenue de la Plage
34410 SERIGNAN

Vous prient de bien vouloir honorer de votre présence, la cérémonie
au cours de laquelle Monsieur Barnéa Hassid, Consul Général d'Israël,
Edith Moskovic et Michaël Iancu, Délégués du Comité Français pour Yad Vashem,

remettront à titre posthume
« La Médaille des Justes parmi les Nations »

à Marcel et Léa HIQUET

représentés par Monsieur Jean Hiquet et Madame Danièle Gorissen-Hiquet

pour avoir sauvé Miriam Marie-Claire RAKOWSKI.

- Le jeudi 12 décembre 2013 à 11 heures -
à la Mairie de Sérignan

*La Médaille des Justes est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem en Israël, aux personnes non-juives qui
ont sauvé des Juifs sous l'Occupation nazie (1940-1945) au péril de leur vie.*

Tél. : 04 67 32 60 90

Fax : 04 67 32 07 02



Institut
Yad Vashem
de Jérusalem

mairie@ville-serignan.fr

www.ville-serignan.fr